



Nouvelle recherche



NAMUR Trois coups de sonnette... ... pour la maison des cyclistes Autonomie

n.c.

Page 14

Samedi 22 juin 2002

NAMUR

Trois coups de sonnette...

La maison des cyclistes de Namur (16 rue Muzet, à St-Servais ; tél. : ☎ 081/81 38 48) a été inaugurée, vendredi.

Rappelons qu'elle sera animée par une série d'associations regroupées autour du Gracq (groupe de recherche et d'action des cyclistes quotidiens). Elle propose des informations sur les droits et les devoirs de cyclistes, un centre de documentation, un service de prêt et de location de vélos, etc.

... pour la maison

des cyclistes

La maison des cyclistes organise aussi des activités : promenades découvertes de Namur et de ses environs ou encore balades familiales. La prochaine aura lieu ce dimanche 23 juin dans la Basse-Sambre (départ, à 14 h, de la maison des cyclistes).

Autonomie

L'internat de l'Institut des techniques et des commerces alimentaires, à Suarlée, devient autonome. Cette décision du Gouvernement de la Communauté française permettra à l'administrateur de gagner en efficacité dans sa mission de gestion.